
 

 

 

 

 

 

 

第2774回例会 2025年1月9日（木）     

● 司会進行 

ＳAA/宮武委員長・檜垣副委員長 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘  上野会長  

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4つのテスト 

●お客様  なし 

会長挨拶  上野聡会長 

皆様、新年明けましておめでとうございます。本日は、市原ロータリークラブ１月第一例会に多くの会員の皆様、

新入会員の石川さん、ようこそお越しくださいました。ありがとうございます。 

 さて、昨年末から新年にかけて、暦の関係で９連休の方も多かったのではと思いますが、楽しいお正月は 

過ごせましたでしょうか？私は、家族が集まり、いつも通りの楽しいお正月を過ごす事ができました。 

元日には、毎年のルーティンとなっております、成田山新勝寺にて、安全祈願をして参りました。仕事が常に危

険と隣り合わせということ、また性分もあるのですが、１月１日、１１時の御護摩に必ず行くことにしており、

私の心の中では、御札を授かると準備万端となります。話は変わりますが、２０２５年は、昭和１００年、 

終戦後８０年、団塊の世代の皆さん全てが後期高齢者となる年回りとのことです。 

「２０２５年は、どんな年？」と検索しました。【２０２５年の乙巳（きのと・み）の年は、多くの人にと

って成長と結実の時期となる可能性が高いです。乙（きのと）は未だ発展途上の状態を表し、巳（み）

は植物が最大限まで成長した状態を意味します。この組み合わせは、これまでの努力や準備が実を  

結び始める時期を示唆しています。】とありました。私の勝手な解釈ですが、今年度のクラブスローガ

ン、Let’s Evolve with The Magic of Rotary「ロータリーのマジックで進化しよう！」と掲げて活動して来たことに

重なるなと感じた次第です。そして、年度後半、様々な機会を通して、市原ＲＣが進化出来るように皆様と共に

活動して参りますので、ご出席、ご協力をよろしくお願いいたします。 

そして、本日の卓話ですが、年男卓話＆長寿祝会員卓話となります。ベタなネタですが、巳年生まれの特徴を 

ひとつ。一般に巳年生まれにみられるのは、次のような特徴です。知的で洞察力がある、カリスマ性があ

る、自尊心が強い、探究心が旺盛。さらに還暦の方は、乙・巳の組み合わせにより、乙の柔軟性と巳の  

知性が合わさった性格となります。適応力と柔軟性：環境や状況に柔軟に対応し、適応する力が強い。  

知的好奇心：知識を求める欲求が強く、学ぶことを楽しむ。直感的な理解：直感力が鋭く、物事の本質を

見抜く能力がある。忍耐強さと情熱：目標に向かって粘り強く努力し、情熱を持って取り組む。協調と慎

重：他人との協力を大切にしながらも、慎重に物事を進める。これらの特徴により、乙巳生まれの人は柔

軟で知性的な人であり、さらに周囲との調和を保ちながらも自身の目標に向かって情熱的に進んでいく

性格と考えられます。ハードル上がりましたが、卓話たのしみにしています。結びとなりますが、会員の

皆様の事業の発展繁栄、ご健勝ご多幸をご祈念お願い申し上げ、新年会長挨拶とさせていただきます。 



● 幹事報告                       ● 例会場 淡粋 

磯貝幹事欠席の為 上野会長より              美味しい料理ご馳走様です。 

ロータリー希望の風奨学金 送金理事会で 

決定致しました。新入会員候補者について 三枝氏 

理事会にて承認しましたので、又皆様にﾒｰﾙにて 

お送りしますので、ご確認下さい。 

RLI 卒後コース２月１５日に８名参加です。 

ロータリーレート１ドル 157 円です。 

● 司会進行 宮武委員長・檜垣副委員長 

 

 

 

 

 

 

● ＲＬＩ 木下会員                   ＲＬＩ 石井会員 

パートⅢまで無事終了しました。             パートⅢまで無事終了しました。 

 

 

 

 

 

 

 

● 新入会員入会式   

石川卓生様 小湊鐡道株式会社 代表取締役副社長  ご入会ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

● １月誕生日の会員様              ● １月結婚記念日の会員様 

根本会員・角谷会員・宮武会員・平田会員         永野会員 おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 



 

● 委員会報告 

会計 檜垣会員より 

                 下期の会費の請求書をお送りしますが 

、、               通帳の名義が岡本から檜垣に変更になりましたので、報告致します。 

                 千葉県知事講演会について 

                 ２月１９日市原市民会館にて行いますので、可能な限り多くの 

                 参加お待ちしております。 

                 ご案内は後日商工会議所よりお送り致します。 

 

● メインプログラム  年男卓話＆長寿祝会員卓話 

● 年男卓話 青木会員 

今年の目標として、健康第一 

7～８年前 脊椎炎を患ったので、健康には気を付けたい 

ですが、昨日も商工会議所の新春賀詞交歓会にて 

飲みすぎてしまいました。 

仕事としても花金が今年 50 周年を迎えます。 

  毎年目標は立てるのですが、最後まで達成できないままに 

  なってしまうので、今年は目標をちゃんとやる達成できた時 

にお話し致しますので、陰ながら応援よろしくお願いします。 

● 年男卓話 三宅会員 

                明けましておめでとうございます。私は今年２月で満 80 歳になります。 

               山口県から市原市にきて友人もいなかったので、友達を作る為にも 

               声をかけられたら、全て参加して来ました。    

               平成 10 年だったと思います。当時三井造船と駒井鉄工で約 50 名の 

               溶接工が在籍していましたので、Jis 検定の申請などで溶接協会に足を運ぶ  

事が多く当時の専務理事から、アクアラインを海上視察するので、参加 

                しませんかと頼まれ参加しました。 

                その後創立 30 周年記念誌を出版するので、アクアライン見学会の思い出を 

書いて下さいと頼まれ、不慣れな文章ですが書きました。数年後日本溶接協会は千葉県溶接協会に組織変更され 

ました。現在千葉県の大手企業が大半で理事会が構成されています。すくなくとも会長、監事は移動のない 

地元企業にお願いしたいとの事で現在監事を務めています。おかげ様で県内の大手企業との交流が出来ます。 

平成１９年３月千葉信用金庫殿がコラボ産学官千葉支部を設立され理事を頼まれる。４期８年務めました。 

おかげ様で千葉県下の大学をよく知る事が出来ました。当時社員を募集していましたので、千葉工業大学より 

１名・東京情報大学より１名採用、２人共優秀で現在 10 年以上勤めています。 

平成１９年７月経営者協会の中国視察旅行へ参加、帰国後参加者数名で黄竜会ゴルフコンペをおこない 

年 1～２回の飲食会を 6.7 名で 10 年余り続けました。 

平成 20 年１１月ベトナム日系企業、商工会議所視察、帰国後集まった寄付にてフエの観光学校で調理師を 

目指す生徒５名を日本に迎え、デズニーランドの調理場等見学 10 日間滞在しました。 

平成２１年６月羽田Ｄ滑走路視察会。 私共も北九州日鉄ブリッジでジャケット溶接を２年間行ったので、 

完成した滑走路を見学して感動しました。平成 21 年 11 月韓国仁川空港・広州白雲空港視察 

いろんな所に参加して色々人々と交流出来て、今日があると思っています。 



● 長寿祝会員卓話 始関 様 

                 今年２月で 77 歳になります。 

                 先日喜寿のお祝いにこのテーシャツを頂きましたので、 

                 この機会に着用させて頂きます。 

                 昨年度ガバナー補佐の大役を皆様のご協力のもと 

                 無事務めることができましたので、 

                 ありがとうございます。 

                 健康第一だとつくづく感じました。 

 

 

● 長寿祝会員卓話 西村 様 

                始関先輩は年でも１か月程先輩で、ロータリーに入会したのも 

                丁度自分が還暦を迎える年に、新しいものに挑戦してみようと 

                思い入会しました。その際も大変お世話になりました。 

                今喜寿になりロータリーの友地区委員又新しいものに 

                挑戦する事となりました。ロータリーの友読んでください。 

                卒寿をすぎてもゴルフをしたい。できるように頑張ります。 

 

 

● ニコニコ報告 

始関会員・・・本日は喜寿の卓話をさせて頂きありがとうございます。 

     本年もよろしくご交誼の程お願いいたします。 

三宅会員・・・つたない卓話をお聞きいただきありがとうございました。 

西村会員・・・新年おめでとうございます。本日卓話につきましては、誠に恥ずかしい限りです。 

     宮武委員長より話が昨年ありましたが、勝手な理解をし本日原稿を用意して 

     おりませんでした。新年早々申し訳ございません。 

石井会員・・・入院手術でご心配、ご迷惑おかけしました。無事完治しました。 

     休んだ分取返します。 

上野会長・・・皆様新年明けましておめでとうございます。本日は例会出席ありがとうございます。 

     石川卓生さんご入会ありがとうございます。今年も明るく元気に参りましょう。 

 

● 出席報告 

  出席者： 40 名  欠席者： 45 名  出席率： 48.78％ 


